



そらぐみだより

あけましておめでとうございます。お正月休みでは、いろいろな事を経験したことでしょ。今年
は小学校入学の年です。こども園での生活も残り 3 カ月ですが、友だちとの絆を深め、刺激を受け
ながら目標に向かって取り組む姿を応援していきたいと思ひます。



そら組で初！園長先生のごまテストに合格しました。手に乗せて回すなど、いろいろな技を習得して日に日に上手になっています。



室内遊び



「妹にあげる」「見て、こんなに長くできたよ」友だちと見せ合いっこしながら楽しんであります。

あやとりが上手になりました。いろいろな技が出来るようになり、得意気に見せています。



お正月遊びを中心に室内遊びが充実してきました。友達と競い合ったり、ボードゲームを一緒に楽しんだり、静かな遊びを好むようになりました。



オセロやすごろくなどのボードゲーム、始めは「どうやるの？」と戸惑っていましたが、今では「負けなぞ」と競い合いながら楽しんであります。



にし組と対戦して負けてばかりでしたが、初めて勝つと「やった。勝った」「もう一回やりたい」と意欲が出てきました。相手が投げるボールをキャッチする子も出てきて、練習を重ねる度に上手になっています。

ドッチボール大会、お楽しみに。



おたんじょうび

おめでとうございます

たいら いちりさん

お絵描きが上手で、オシャレが好きな子です。

おしらせ

学習発表会の衣装が決まりました。

式服（白ブラウス or 白ポロシャツ、黒ズボン or スカート）

1/16（木）児童見学日

1/19（日）学習発表会の日は、

式服を着て登園して下さい。

